

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 20. Juli 2022

30 km/h in den Nachtstunden auf Teilstücken der B 43

Zum Schutz der Wohnbevölkerung vor Lärm und Abgasen wurde von der Straßenverkehrsbehörde des Kreises Offenbach auf der B 43 Mühlheim am Main in beiden Fahrrichtungen für verschiedene Streckenabschnitte eine Geschwindigkeitsreduzierung auf 30 km/h jeweils in den Nachtstunden von 22 – 6 Uhr veranlasst.

Der Erste Stadtrat Dr. Alexander Krey begrüßt die Maßnahme ausdrücklich: „Wir freuen uns über die Entlastungen, die durch diese Maßnahme für die Anliegerinnen und Anlieger an der B43 geschaffen wurden. Wir haben im Rahmen eines Anhörungsverfahrens jedoch auch betont, dass wir weiter gefasste Tempo 30 Bereiche im Sinne unserer Bürgerinnen und Bürger ausdrücklich präferieren, dies konnte aber bedauerlicherweise nicht umgesetzt werden. Es bleibt daher abzuwarten, inwiefern sich die potenziellen Wechsel von Beschleunigen und Abbremsen vor und hinter den verschiedenen Streckenabschnitten auf die Lärmentwicklung auswirken.“

Im Rahmen der Lärmaktionsplanung, die auch Grundlage für die streckenweise Geschwindigkeitsreduzierung in Lämmerspiel auf 30 km/h war, wurden für den Bereich der B 43 Mühlheim am Main in Fahrtrichtung Offenbach (Hanauer Straße bis Offenbacher Straße) und in Fahrtrichtung Hanau (Friedensstraße bis Hegelstraße) überhöhte Lärmpegel ermittelt.

Im Zuge von Lärminderungsmaßnahmen wurde festgestellt, dass durch Geschwindigkeitsreduzierungen in den Nachtstunden von 50 km/h auf 30 km/h die Belästigung durch entstehenden Verkehrslärm verringert wird.